



Cher Lion,

À présent, j'espère que votre nouvelle année Lions est en pleine route. Il est difficile d'imaginer avec quelle vitesse mon temps en tant que présidente de notre fondation mondiale s'écoule. Alors que je tourne les pages de mon calendrier et que les jours passent, je constate qu'il reste encore plusieurs mois pour avoir un impact encore plus grand en tant que présidente de la Fondation du Lions Clubs International.

En tant que Lion de longue date, je suis bien consciente de ce qui peut être accompli en peu de temps lorsque nous collaborons pour atteindre nos objectifs tout en rendant service à nos voisins, nos collectivités et ceux que nous ne connaissons peut-être même pas.

Il nous reste à peu près quatre mois avant la fin de cet exercice. Je vous encourage à en profiter au maximum. Collaborez en tant que club pour mener à bien une nouvelle initiative de collecte de fonds ou pour sensibiliser la communauté à la LCIF, un puissant catalyseur de notre capacité à promouvoir la santé, le bonheur et l'espoir. Vous allez probablement vous amuser (et peut-être même mériter une distinction) dans le processus.

D'ici le 30 juin, je mets tous les clubs au défi d'être audacieux. D'être courageux. Et de se fixer un nouvel objectif passionnant. Ensemble nous sommes plus forts. Ensemble, nous pouvons plus facilement relever de nouveaux défis. Ensemble, *Nous servons*.

En toute amitié,

Gudrun Yngvadottir
Présidente de la Fondation du Lions Clubs International